

ABSTRAK

CHANDRA NUGRAHA, NIM. 3504200107. 2024. Skripsi ini berjudul “PEMBINAAN DISIPLIN KERJA OLEH KEPALA DESA DALAM MENINGKATKAN PRESTASI KERJA PERANGKAT DESA BAREGBEG KECAMATAN BAREGBEG KABUPATEN CIAMIS”.

Beberapa permasalahan pembinaan yang dilakukan oleh Kepala Desa yaitu : Belum optimalnya pelaksanaan peraturan yang telah dibuat, kurangnya pengawasan yang dilakukan Kepala Desa terhadap perangkat desa, serta kurangnya komunikasi Kepala Desa.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh penulis dalam penelitian ini yaitu studi kepustakaan dan studi lapangan, yang terdiri dari observasi dan wawancara. Adapun yang menjadi informan dalam penelitian ini adalah sebanyak 8 (delapan) orang. Yang terdiri dari Kepala Desa, Sekretaris Desa, Kepala Seksi Pelayanan, Kepala Seksi Pemerintahan, Kepala Seksi Kesejahteraan, Kepala urusan Keuangan, Kepala Urusan Perencanaan, Kepala Urusan Umum dan Tata Usaha.

Dari hasil penelitian mengenai pembinaan disiplin kerja oleh Kepala Desa dalam meningkatkan Prestasi kerja perangkat Desa Baregbeg Kecamatan Baregbeg Kabupaten Ciamis belum berjalan optimal. Hal tersebut dapat dilihat dari 4 dimensi yang dijadikan tolak ukur, diantaranya terdapat 2 dimensi yang sudah berjalan optimal dan 2 dimensi yang belum berjalan optimal. Hambatan-hambatan yang dihadapi berupa adanya kesibukan pribadi masing-masing pada pagi hari sehingga tidak bisa masuk tepat waktu, tidak adanya keberanian dari perangkat untuk mengingatkan Kepala Desa tatkala melakukan kesalahan, Kepala Desa tidak selalu menggunakan alat komunikasi saat diluar kantor, belum adanya kesepakatan atau sanksi untuk menindak pegawai yang melanggar aturan.. Maka upaya yang dilakukan oleh Kepala Desa yaitu dengan dilakukannya evaluasi pada rapat mingguan, musyawarah Bersama BPD dan stakeholder lainnya sebagai bahan evaluasi, masyarakat menitipkan pesan kepada Perangkat Desa ketika Kepala Desa berada diluar kantor, Kepala Desa membuat kesepakatan atau sanksi untuk pegawai yang melanggar aturan